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議席１番 松尾 榮子 議員 

 

【質問１】令和 5年度事業実績について 

（１）焼却施設運転状況について（５ｐ） 

①ごみ焼却量は 44,870.40ｔとあるが、令和 6 年 5 月に策定された「令和 6 年度印西

地区環境整備事業組合主要事業概要」の運転管理実績（令和 5 年度）（９P）による

と、可燃ごみは 45,200.44ｔ、となっている。 

可燃ごみについては新たに確定された数字なのか。 

②運転管理実績では令和元年度から令和 5 年度までのごみ量の推移が掲載されている

が、管内総人口は令和元年度の 187,514 人から、令和 5 年度の 193,224 人へ大きく

増え、また企業等も増加しているのに、ごみ焼却量は年々減少し、（１）の数字が正

しければ、令和 5年度、特に大きく減少していることになる。これはごみの資源化・

減量等によるものと言えるのか、他に理由があるか伺う。（※令和 4 年度可燃ごみ

46,442.10ｔ） 

③不燃・粗大ごみ処理量は令和５年度、2397．40ｔ、１日当たり 11.36ｔの実績であ

るが、前年度に比べて増減はどうか。また過去数年間の実績に比べてどうであった

か。 

 

【質問２】平岡自然公園整備事業について 

（１）印西霊園合葬墓整備について、当初見込みより申し込みが少なかったとのことであ

るが、当初の見込みと令和 5 年度の申し込み実数、また整備工事費と使用料歳入につ

いて伺う。 

 

 



議席６番 柴田 圭子 議員 

 

（一般会計、特別会計） 

【質問１】 

（１）光熱費 

原油価格高騰・物価高により光熱費が上昇すると見込まれたが、どうだったか。 

 

（一般会計） 

【質問２】 

（１）3款 1項 2目 

① 市民からの問い合わせ等に対する対応について 

② ごみ減量化・資源化の取組みと成果について 

（２）3款 1項 4目 

① アクセス道路線系変更に関し 

 ア．変更後の進捗状況 

 イ．動植物に与える影響の変化 

② 地域振興費に関し 

 ア．令和 5年度に行った取組みと成果 

 

（特別会計） 

【質問３】 

（１）合祀墓の募集経緯について 

（２）墓地公園使用料の見込みとの乖離について 

 

 



議席３番 増田 葉子 議員 

 

（一般会計） 

【質問１】火葬件数は減っているなかで、印西斎場使用料は増加しているが、どのような

状況か伺いたい。（決算書 9ページ） 

 

【質問２】資源物売り払い代金は、年々上昇（約 200 万円ずつ増）しているが、決算年度

中の市場の動向はどうだったのか。有価物、容器包装リサイクル協会拠出金の決算額も

あわせて状況を伺いたい。（決算書 11ページ） 

 

【質問３】３款１項３目最終処分場費の地元対策事業費の使途を伺いたい。 

（決算書 25ページ） 

 

【質問４】決算年度中の市民、事業者からの苦情、問い合わせ、要望等はどのようなもの

があったか。 

（１）収集運搬、搬入の面ではどうだったか。 

（２）手選別業務を行う上ではどうだったか。 

（３）クリーンセンターを操業していく上ではどうだったか。 

（４）温水センターの運営面ではどうだったか。 

（５）印西斎場、印西霊園の運営面ではどうだったか。 

 

【質問５】決算年度中に展開検査と組成分析はされたか。結果はどうだったか。 

 

【質問６】職員採用の状況はどうだったか。決算年度中の採用計画について伺いたい。 

 

【質問７】契約事務について決算年度中の変更点・改善点があれば伺いたい。 

 

 


